



LESERBRIEF

Ein Beispiel für tiergerechte Meerschweinchen-Haltung

Tiere sind keine Spielzeuge für Kinder. Trotzdem gibt es immer wieder Eltern, die ihren Kindern Kaninchen oder Meerschweinchen schenken. Von den Kindern bald kaum mehr beachtet, führen die Tiere dann ein trauriges Leben, oft in tierquälerischer Käfig- oder Kastenhaltung. Zum Glück gibt es für solche und ähnliche Fälle Auffangstationen. Am Samstag hat der Tierschutzverein Frauenfeld der Öffentlichkeit die neue Nagerauffangstation vorgestellt. Die Besucher konnten gute Beispiele von tiergerecht strukturierten und möblierten Meerschweinchen-Gehegen sehen. Ich wünsche diesen Vorbildern eine breite Beachtung, auf dass die Käfig- und Kastenhaltung bald verschwinden mögen - dank Aufklärung und Einsicht, denn die Tierschutzvorschriften taugen für diese Tiere ebenso wenig wie für die meisten anderen Tiere.

Erwin Kessler, Tuttwil